

## PRESSEMITTEILUNG

Salach, 03. Mai 2018 – Tag des Personals: Betriebsbesuch bei MetallArt in Salach:

Eine Delegation aus Vertretern der Handwerkskammer, der Wirtschaftsförderung des Landkreises Göppingen, der Kreishandwerkerschaft Göppingen, der Agentur für Arbeit, Göppingen und des Ministeriums für Wirtschaft, Arbeit und Wohnungsbau besuchte unter dem Motto "Tag des Personals" drei Handwerksbetriebe im Landkreis Göppingen – unter ihnen war auch das renommierte Treppenbauunternehmen MetallArt Treppen GmbH aus Salach.

Nach einer kurzen Firmenvorstellung zeigte der Geschäftsführer von MetallArt, Johannes Schmid, die strategischen Maßnahmen des Betriebs auf, welche ergriffen werden, um dem Fachkräftemangel wirksam entgegenzutreten. Dazu gehört es nicht nur, geeignetes Personal zu finden, sondern dieses auch zu halten. Dazu schlägt das Unternehmen durchaus neue Wege ein. Zum Beispiel stellte MetallArt in der Vergangenheit auch gezielt qualifizierte und motivierte Personen aus dem Ausland ein. "Gerade in der heutigen Zeit müssen wir als Handwerksbetrieb kreativ sein, um geeignetes Personal zu gewinnen und zu binden. Daher stellt für uns der "Tag des Personals" eine gute Möglichkeit dar, um mit der Politik und Wissenschaft in Kontakt zu treten. so Johannes Schmid. Weitere Maßnahmen der Fachkräftegewinnung bei MetallArt sind u.a. die Schaffung von Ausbildungsplätzen für den Nachwuchs und Investitionen in die Weiterbildung der Arbeitnehmer. "Personalpolitik ist für uns als Handwerksbetrieb wichtiger denn je. Denn nur mit entsprechend qualifizierten Mitarbeitern können wir dauerhaft am Markt bestehen und konkurrenzfähig bleiben", ergänzt Schmid.

## METALLART® treppen.

Im Anschluss fand in der Handwerkskammer in Stuttgart eine Info-Veranstaltung statt, in dem die drei Betriebe noch einmal ihr Wissen aus dem Berufsalltag in die Diskussion mit einfließen lassen konnten. Dr. Nicole Hoffmeister-Kraut, Ministerin für Wirtschaft, Arbeit und Wohnungsbau Baden-Württemberg stellte dabei das Projekt "Dialog und Perspektive Handwerk 2025" ausführlich vor, zu dem der "Tag des Personals" gehört. Dieses Projekt wurde vom Baden-Württembergischen Handwerkstag e.V. ins Leben gerufen, die Folgen von Megatrends wie beispielsweise dem demografischen Wandel und der Digitalisierung zu erforschen. Hierfür setzen sich verschiedene Vertreter aus Politik, Wissenschaft und Wirtschaft mit den Herausforderungen der Zukunft und des Arbeitsmarkts auseinander, um Handlungsempfehlungen auszuarbeiten.

## Über MetallArt

Als Experte für den Treppenbau verbindet MetallArt seit über 90 Jahren Handwerk mit edlem Design – unterstützt durch modernste Fertigungstechnologien und den Einsatz von 100 hochqualifizierten Mitarbeitern.

https://www.metallart-gmbh.de

## **Pressekontakt**

MetallArt Treppen GmbH Nadja Urbitsch Hauffstr. 40 73084 Salach T 07162 93200-81 F 07162 93200-89

E nadja.urbitsch@metallart-gmbh.de